
定例公安委員会の開催状況について

令和４年９月８日（木）に、第25回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は

次のとおりでした。

１ 令和４年度９月補正予算の概要

令和４年度９月補正予算の概要について報告があった。

委員のコメント

○ 議会の承認が得られるよう期待している。

２ 環境を害する犯罪（廃棄物事犯）の取締りについて

環境を害する犯罪（廃棄物事犯）の取締りについて報告があった。

委員のコメント

〇 廃棄物事犯は水質汚染につながることが多い。関係機関と連携して引き続き取

締りを強化してほしい。

〇 早期事件化が重要である。関係機関と連携を密にして情報交換や広報啓発に努

めてほしい。

〇 産業廃棄物事犯に対する国民の見方は厳しくなっている。山形県産業廃棄物不

適正処理防止対策連絡協議会と連携して広報啓発活動を徹底してほしい。

３ 秋の交通安全県民運動の実施について

秋の交通安全県民運動の実施について報告があった。

委員のコメント

〇 県民の交通安全意識は高まっているが、一方でぼんやり運転や前方不注意が原

因による事故も散見される。運転者に対する歩行者優先の意識をさらに広げてほ

しい。

〇 運動の重点が的確に設定されている。今後の取組事項を県民に広く周知してほ

しい。

〇 今後、日暮れが早まるので夜光反射材の重要性が高まってくる。協力企業から

寄贈を受けた夜光反射材を有効活用して、秋の交通安全運動が実のある運動にな

ってほしい。

４ 陸上自衛隊との共同実動訓練の実施結果について

陸上自衛隊との共同実動訓練の実施結果について報告があった。

委員のコメント

〇 平素からの訓練は大事である。お互いの得意分野を突き合わせて有事に対処し

てほしい。

〇 情報共有は大事であり、うまく連携がとれた訓練であったと評価する。

〇 互いに情報共有し、長所を生かしながら訓練を継続してほしい。


